

# Yohanes Francisco toti

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 06-Sep-2024 07:34AM (UTC+0530)

**Submission ID:** 2446179984

**File name:** Yohanes\_Francisco\_toti.docx (30.88K)

**Word count:** 1112

**Character count:** 7269

**2**  
**PENGARUH *RETURN ON ASSETS (ROA)*, *RETURN ON EQUITY (ROE)*,  
*NET PROFIT MARGIN (NPM)* TERHADAP RETURN SAHAM PADA  
PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA**  
**7**  
(Studi Pada Perusahaan Perbankan Yang Terdaftar Di BEI Periode 2018-2022)

**SKRIPSI**



**Disusun Oleh :**  
**Yohanes Francisco Toti**  
**2020110130**

**PROGRAM STUDI AKUNTASI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI  
MALANG  
2024**

## RINGKASAN

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji pengaruh ROE, ROA, dan NPM terhadap return saham pada sektor perbankan yang tercatat di BEI periode 2018-2022. Data yang digunakan adalah laporan keuangan bank yang tercatat di BEI. Metode analisis yang digunakan adalah regresi linier berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa ROA memiliki pengaruh kecil terhadap return saham, sementara ROE dan NPM memiliki pengaruh signifikan dan positif. Peningkatan ROE dan NPM dapat meningkatkan return saham, meskipun ROA yang rendah hanya berdampak kecil. Temuan ini dapat digunakan oleh investor dan manajemen bank untuk meningkatkan kinerja keuangan dan perencanaan investasi.

**Kata kunci:** Return On Assets, Return On Equity, Net Profit Margin, return saham, sektor perbankan

## **BABI** **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Perekonomian **Indonesia** termasuk salah satu yang terdampak oleh pergeseran ekonomi global saat ini. Salah satu contoh pergeseran tersebut adalah fluktuasi nilai saham yang tidak menentu. Meskipun perkembangannya pesat dan berdampak signifikan terhadap perekonomian negara, pasar modal berfungsi sebagai tempat bagi investor untuk melakukan investasi yang menguntungkan. Perusahaan yang menggunakan pasar saham sebagai salah satu pilihan untuk memenuhi kebutuhan finansialnya (Indarti, 2012). Pasar modal Indonesia turut mendorong meningkatnya minat investor di sektor bisnis properti dan real estate (Nugraha & Iis, 2018). Bisnis dapat berkembang agar tetap tumbuh dan berkembang, tetapi hal itu memerlukan biaya yang sangat tinggi. Bisnis dapat memperoleh dana dari sumber internal dan eksternal. Meskipun demikian, pasar modal merupakan salah satu metode yang paling sering digunakan untuk menghasilkan pendapatan. Pasar modal digambarkan sebagai kegiatan yang terkait dengan perdagangan dan penerbitan surat berharga publik, perusahaan publik dan surat berharga yang mereka terbitkan, serta organisasi dan profesi yang terlibat dalam pasar surat berharga.

Salah satu alternatif pendanaan yang tersedia bagi perusahaan adalah penerbitan saham. Dasuki & Lestari (2019) mencatat bahwa sulit untuk memperkirakan pergerakan harga saham dengan tingkat akurasi apa pun dalam waktu dekat. Di sisi lain, pola jangka panjang dalam fluktuasi harga saham dan kinerja bisnis sering kali bertepatan. Harga saham sering kali meningkat ketika perusahaan berkinerja lebih baik, menghasilkan lebih banyak pendapatan, dan investor mendapatkan lebih banyak (Suhendri, et.al, 2021). Sebelum melakukan investasi, investor akan melakukan riset dan memilih bisnis yang diharapkan memberikan pengembalian atau laba terbaik. Jika berbicara tentang Bursa Efek Indonesia, sektor perbankan memimpin semua sektor lain dalam hal penjualan saham. Hal ini karena pertumbuhan sektor perbankan secara bertahap dari waktu ke waktu dan peraturan ketat yang diberlakukan oleh pemerintah yang mengawasi proses pengawasan dan manajemen. Akibatnya, pengelolaan dana publik menjadi jauh lebih profesional dan terbuka.

Layanan perbankan tetap penting bagi perusahaan maupun individu, mengingat kondisi kemajuan saat ini. Keadaan ini juga membantu nilai saham industri perbankan yang sering menjadi sorotan investor (Yuni Fransisca & Khuzaimi, 2021). Sektor perbankan merupakan fondasi ekonomi dunia dan

keberlangsungannya sangat penting untuk menjamin kesejahteraan individu dan negara. Karena pentingnya perbankan secara strategis bagi suatu negara, investor tertarik pada ekuitas perbankan (Suhendri et al., 2022). Meskipun demikian, fluktuasi nilai ekuitas di industri perbankan tidak selalu menghasilkan keuntungan (Gustiansyah et al., 2023). Menurut Lestari dan Suhendri (2024), harga saham perusahaan merupakan pertimbangan penting ketika membeli saham. Bisnis dapat meningkatkan harga saham mereka dengan menjual saham kepada sejumlah besar investor, yang akan menghasilkan keuntungan yang signifikan. Namun, sebelum memutuskan berapa banyak uang yang akan diinvestasikan, mayoritas investor sering kali melihat kondisi keuangan perusahaan. Akuntansi saham mencakup komponen penting yang disebut analisis fundamental, yang mencakup pemeriksaan laporan keuangan perusahaan. Dalam lingkup analisis fundamental, profitabilitas dianggap sebagai salah satu metrik keuangan yang paling signifikan (Risnansingh et al., 2022).

Profitabilitas merupakan indikator kunci untuk mengevaluasi suatu perusahaan, klaim Lestari dan Suhendri (2024). Salah satu instrumen untuk menilai kemampuan suatu bisnis dalam menghasilkan laba dalam jangka waktu tertentu adalah rasio profitabilitas. Kasmir (2015:110) menyatakan bahwa rasio ini dapat diperoleh. Hanafi dan Abdul (2012:81) juga memasukkan laba per saham, laba atas ekuitas, margin laba, dan laba atas investasi sebagai empat cara untuk mengukur profitabilitas. Secara umum, margin laba bersih, laba atas ekuitas, dan laba atas aset digunakan untuk menghitung rasio profitabilitas. Sementara ROE mengevaluasi efisiensi perusahaan dalam menggunakan modalnya untuk menghasilkan laba bersih, ROA mengukur bagaimana perusahaan menggunakan asetnya untuk menciptakan laba.

Menurut Kasmir (2013:204) untuk ROE, istilah "alat ukur jangka panjang" digunakan. Margin laba ROE yang besar juga dapat berdampak pada pertumbuhan harga saham perusahaan. Terakhir yang digunakan untuk mengevaluasi seberapa baik bisnis mengurangi pengeluaran yang tidak perlu untuk mengoptimalkan pendapatan adalah margin laba bersih. Bagilah laba bersih dengan laba bersih untuk mendapatkan margin laba bersih.

Tandelilin (2010) menegaskan bahwa profitabilitas suatu organisasi berkorelasi positif dengan nilai NPM-nya. NPM lebih mungkin memengaruhi kinerja bisnis dengan cara yang akan menguntungkan perusahaan dan meningkatkan nilai saham. Perusahaan akan terus tumbuh seiring berjalannya waktu dan masyarakat serta bisnis akan selalu membutuhkannya karena pengelolaan dana pemerintah yang transparan (Yuni Fransisca & Khuzaimi, 2021).

Dengan melihat penjabaran diatas, dengan segala problem yang di hadapi perbankan maka saya termotivasi untuk meneliti terkait "**Pengaruh Return On Assets (Roa), Return On Equity (Roe), Net Profit Margin (Npm) Terhadap Return Saham Pada Perbankan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia**".

9

## 1.2 Rumusan Masalah

Rumusan masalah penelitian ini yaitu:

1. Apakah ROA berpengaruh terhadap return saham pada perusahaan perbankan di BEI periode 2018-2022?
2. Apakah ROE berpengaruh terhadap return saham pada perusahaan perbankan di BEI periode 2018-2022?
3. Apakah NPM berpengaruh terhadap return saham pada perusahaan perbankan di BEI periode 2018-2022?
4. Apakah ROA, ROE, dan NPM berpengaruh terhadap return saham pada perusahaan perbankan di BEI periode 2018-2022?

## 1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian ini yaitu:

3. Mengetahui pengaruh ROA terhadap return saham pada perusahaan perbankan di BEI periode 2018-2022.
2. Mengetahui pengaruh ROE terhadap return saham pada perusahaan perbankan di BEI periode 2018-2022.
3. Mengetahui pengaruh NPM terhadap return saham pada perusahaan perbankan di BEI periode 2018-2022.
8. Mengetahui pengaruh ROA, ROE, dan NPM secara simultan terhadap return saham pada perusahaan perbankan di BEI periode 2018-2022.

## 1.4 Manfaat Penelitian

Hasil penelitian harus memiliki aplikasi teoritis dan praktis. Berikut ini adalah beberapa contoh bagaimana manfaat penelitian ini dapat dibenarkan:

1. Secara teoritis

Temuan penelitian ini sangat membantu kemajuan ilmu ekonomi sebagai sumber yang dapat menyediakan data bagi mereka yang berencana untuk melakukan penyelidikan lebih lanjut dan melengkapi bibliografi saat ini.

2. Bagi Peneliti

Temuan penelitian dapat digunakan untuk membandingkan apa yang dipelajari di perguruan tinggi dengan realitas masyarakat.

### 3. Secara Praktis

#### a) Bagi perbankan

Informasi tentang perbankan dan unsur-unsur yang mempengaruhi profitabilitas dikumpulkan melalui penelitian (perbankan).

#### b) Bagi peneliti

Mengulang materi yang disampaikan dalam perkuliahan dan menyediakan informasi bagi calon akademisi yang ingin mempelajari topik terkait

# Yohanes Francisco toti

## ORIGINALITY REPORT

21%

SIMILARITY INDEX

21%

INTERNET SOURCES

17%

PUBLICATIONS

18%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://eprints.unmas.ac.id">eprints.unmas.ac.id</a> Internet Source	5%
2	<a href="http://onesearch.id">onesearch.id</a> Internet Source	4%
3	<a href="http://eprints.upnyk.ac.id">eprints.upnyk.ac.id</a> Internet Source	3%
4	Submitted to Universitas Nasional Student Paper	2%
5	<a href="http://repositori.usu.ac.id">repositori.usu.ac.id</a> Internet Source	2%
6	<a href="http://library.um.ac.id">library.um.ac.id</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://digilib.uinsa.ac.id">digilib.uinsa.ac.id</a> Internet Source	1%
8	Submitted to Universitas Muhammadiyah Surakarta Student Paper	1%
9	<a href="http://eprints.itn.ac.id">eprints.itn.ac.id</a> Internet Source	1%



10 [www.gunadarma.ac.id](http://www.gunadarma.ac.id) 1 %  
Internet Source

---

11 [yennywisang.wordpress.com](http://yennywisang.wordpress.com) 1 %  
Internet Source

---

12 [etheses.uin-malang.ac.id](http://etheses.uin-malang.ac.id) 1 %  
Internet Source

---

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

# Yohanes Francisco toti

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---